

15 juillet 2021

Fédération Canadienne d'Aïkido
FCA



Chers membres de la FCA,

Nous avons tous anticipé le retour aux activités normales de l'Aïkido et la possibilité de pratiquer à nouveau ensemble. En juin, Santé Canada a commencé à annoncer une réduction significative des nouveaux cas de COVID-19 dans tout le pays. Il est également rapporté que les vaccinations ont atteint des niveaux qui permettent maintenant d'assouplir les restrictions. Ce sont des nouvelles très positives et nous pouvons tous nous en réjouir.

Alors que nous revenons à notre nouvelle version de la normale, la FCA encourage un retour attentif et prudent à la pratique de l'Aïkido ensemble. La santé et la sécurité devraient être au centre des préoccupations de chacun d'entre nous alors que nous nous dirigeons vers un retour aux activités en personne. La FCA recommande à tous les individus de rester conscients des risques liés au COVID-19 et de consulter les directives, les informations et les ressources fédérales et locales afin d'assurer leur sécurité et celle de leur entourage en cette période.

Nous vous souhaitons une bonne santé et sécurité alors que nous continuons à partager l'esprit de l'Aïki.

Sincèrement,

Le conseil d'administration de la FCA